

学校教育目標：健康な子・誠実な子・よく考え実行力のある子

R6.5.31 発行
校長 田伐美佐恵

5年生が林間学舎へ行ってきました！！

5月17・18日は5年生が滋賀方面へ林間学舎に行きました。晴天に恵まれ、予定していた活動を全て行うことができました。三井小学校から、巨大バスに5年生全員と先生が乗り、出発しました。まずは滋賀県立琵琶湖博物館へ到着。60種類以上の淡水魚を観たり琵琶湖の歴史を学んだりしました。その後お弁当を食べて、自然の家『もくもくの里』（今津）へ向かいました。大自然のなか、フィールドアドベンチャーをしたあと、野外炊飯に挑戦しました。薪を使ってご飯を炊き、カレー作りもみんなで協力して美味しくできました。夕方からのキャンプファイヤーも大いに盛り上がり仲間との絆も深まりました。2日目は、川から好きな石を選びストーンペイントに挑戦。思い思いのイラストがとても素敵でした。そのあとは、アーチェリーにフリスビーにカヌー体験など野外活動をめいっぱい楽しみました。初めての宿泊学習で、衣食住の大変さや時間を意識すること、また仲間と協力し合おうことなど、たくさん大切なことをみんなで学ぶことができました。学んだことを忘れず思い出を大切にしてください。これからの学校生活に活かしてほしいと思います。



新体カテストが始まりました！



毎年5～6月、児童全員が新「体カテスト」を行っています。8種目の記録をとり昨年までの自分の記録と比べてみても成長していることが分かります。体力は、たくましく生きていく上でも大切な力です。集中力や粘り強さにもつながります。小学校のうちにたくさん外遊びをしたり運動で体を動かしたりして身体を丈夫にしていけたらいいですね。今回も縦割りで学年で記録をとり、楽しみながら取り組みました。

【新体カテスト8種目】

- ①握力②上体起こし③長座体前屈④反復横跳び⑤20M シャトルラン⑥50M 走⑦立ち幅跳び⑧ソフトボール投げ



☆ 6月の行事予定 ☆ 【○数字は学年を表します】			
2(日)	日曜参観(1限なかよし(体育館)2・3限各学級 11:35～引き渡し訓練)	14(金)	プール開き(高)
3(月)	代休	17(月)	全校集会、検尿(最終) 5時間授業
4(火)	交通安全教室① 体測①③	18(火)	校外学習⑥
5(水)	体側②⑤	19(水)	5時間授業(市教研のため) [3年1組のみ市教研授業のため下校15:30]
6(木)	歯みがき大会⑤4時間授業	20(木)	あいさつ運動
7(金)	体測④⑥	21(金)	浄水場見学④
10(月)	SGS あいさつ運動・委員会	24(月)	クラブ
11(火)	避難訓練(不審者対応)	25(火)	校外学習①②
12(水)	プール開き(低)	27(木)	非行防止教室⑤
13(木)	プール開き(中)	28(金)	あいさつ運動

●7月の主な予定●

7月8日(月) 5時間授業 9日(火)～12日(金) 個人懇談(13:40下校)
18日(木) 給食終了 19日(金) 終業式 8月26日2学期始業式

1年生と6年生が力を合わせて



給食『豆ごはん』のえんどう豆の「さやぬき」を6年生が1年生にとっても上手に優しく教えながら、全校人数分を力を合わせてしてくれました。その日の豆ごはんはなんだか特別な味がしました。



2年生「プールからヤゴを救おう」



2年生がトンボの幼虫、「ヤゴ」を本校のプールから救出してくれました。放っておいたら水に流されてしまうところでした！2年生のみんなありがとう。トンボになって飛んでいくのが楽しみです。



☑ 1年生の授業参観 ☑ 5月10日



すっかり小学校に慣れてきた1年生の参観と懇談を行いました。授業は国語科でひらがなの学習をしました。しっかりと先生や友だちの話を聞きがんばる姿を参観いただき子どもたちの励みになったと思います。

健康は、はみがきから ～歯みがき週間～



今年度も『三井小歯みがき週間』が始まりました。給食を終えた子どもたちが次々に手洗い場で歯みがきを頑張っています。歯医者さんの授業や歯みがき大会が6月にあります。歯をみがく習慣をつけて生活を丁寧に過ごしたいですね。